

日枝神社役員からのたより

新年あけましておめでとうございます

平成27年が明けました。皆様にとって、昨年にして良い年となるよう祈念いたしております

- 12月21日 鳥居、御神木、社殿、本殿、末社に飾り付ける「注連縄」(しめなわ)を緋(な)いました。



- 12月31日 午後になり天候が心配でしたが、幸いなことに新年を迎える頃には、月の輝きと星の瞬きに迎えられ、多くの方々にお参りいただきました。



山王会、自治会の役員さんからの

温かい飲み物のおもてなしに、集まった参拝者の会話が途絶えることがありませんでした。

本年も多くの方々のご参拝をお待ちいたします。



- 元旦 社殿では、正午から平塚八幡宮の神職による歳旦(さいたん)を祝す祝詞の奏上、玉串の奉奠を頂き、続いて各団体の代表の方々から玉串が奉奠され、寺田縄地区の安寧と益々の発展が祈願されました。



- 除夜と元旦に「神社のしおり」、「あけましておめでとうの干支札」をお配り致しました。昨年お書き頂いた「お願い事」の書紙は本殿前にお供えし、今年、総代さんの手によりお焚き上げ致しました。新たに、本年もお預かり致しております。

- ◆ 神社は毎月、朔日(ついたち)に開扉しています。お参り頂きたいと存じます。